普及現地情報

春メロン出荷開始(球磨)

2022.5 月

球磨地域は、栽培面積約25haを誇る県内有数の春メロン産地です。今年も4月9日からプリンスメロンの選果が始まり、ホームランメロン、アンデスメロンと出荷が続きます。

今年は、4月21日に多良木町にある上球磨選果場にてメロンの出発式が 開催されました。新型コロナウイルスの影響にて、開催中止・縮小を余儀な くされたため、3年ぶりの開催となりました。

今作は、定植後の低温の影響により、一部ほ場で植え傷みが発生し、昨年に比べ生育の遅れが見られました。また、曇雨天の影響により一部で病気の発生が散見されましたが、3月以降は天候に恵まれ、品質の高いメロンに仕上がっています。

農業普及・振興課では、発生予察調査を活用した病害虫防除の徹底や安定 生産のための展示ほ場の設置など、栽培面積の確保や生産性向上に向けた支援を進めてまいります。



出発式の様子(4月21日)



出発を待つメロンの様子

種類:②競争力のある農産物の生産体制の確立く生産体制づくり>

関連する普及課題名:主要野菜の生産安定

H P 掲載可否:可

連絡先:県南広域本部球磨地域振興局

農業普及・振興課 園芸産地づくり支援班

永江亜美

